

# Discovery H. S. Kanzaki

2015. 6. 17

第300号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

## 総体特集③ 自転車競技部

5月31日(日)、兵庫県立明石公園自転車競技場において、第59回兵庫県高等学校総合体育大会自転車競技大会が行われ、総合優勝を果たしました。結果は次のとおりです。

男子では、1kmタイム・トライアルにおいて尾上悠真君が第2位、ポイントレースにおいて宮浦淳希君が第3位、4km速度競走とスクラッチにおいて河村裕輔君が両種目優勝、ケイリンにおいて尾上悠真君が優勝でした。また、尾上君・河村君・宮浦君で組んだチームスプリントで第2位となりました。

チーム一丸となって挑んだ県大会。昨年度からのチーム目標である「県総体総合優勝 2連覇」を果たすことができました。次は8月6日から大阪で行われる全国大会に向け、さらに気合いを入れて頑張りたいと思います。



## ソフトボール部

5月30日～6月7日、加古川河川敷球場・但馬ドームにて第59回県総体が行われました。

2回戦、龍野に15対2で圧勝。舞台を但馬ドームに移し行われた3回戦では、兵庫商業に8対1で快勝。4回戦、県ベスト8をかけて第1シードの園田学園との対戦となりました。「強豪私学を倒す！」を合言葉に始まったこのチーム。この日のために、1年間練習を重ね、170もの試合をこなしてきました。部員たちには思い切りソフトボールを楽しもうとする表情が溢れていました。序盤からピッチャーの打たせて捕る投球で得点を与えませんでした。3回に一

つのミスをきつかけに失点。その後、何度かのピンチを野手の好プレーで切り抜けましたが、終わってみれば0対3の完封負け。強豪私学との力の差を感じさせられました。しかし、手の届かない壁ではないことを3年生の8名は引退と引き換えに示してくれました。

多大なる応援をいただきました保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。



## ゴルフ部

平成27年5月25日(月)、宝塚ゴルフ倶楽部で行われた第59回兵庫県高等学校総合体育大会ゴルフ競技で、山長孝太郎君(2年)が76ストロ



ークで8位入賞を果たしました。また、河谷拓真君(3年)が85ストロークをたたきだし、両名が6月27日(土)、28日(日)にグランペール京都ゴルフ倶楽部で開催される関西高等学校ゴルフ選手権大会への出場権を獲得しました。本校から2名の選手が関西大会出場を果たしたのは近年にはないことです。

高校から始めた河谷拓真君が関西大会への切符を手にしたことは、これからゴルフを始める生徒に大きな希望を与えてくれました。本戦では全国大会出場をかけて、実力を発揮してもらいたいと思います。

また、団体戦は6位に終わりましたが、私立高校が絶対優位にあるゴルフ競技で、公立高校の頑張りを見せてくれました。

**ちょっと一言** ◇『Discovery H.S. Kanzaki』は、300号の発行となった。創刊からこの第300号に神高の軌跡が凝縮されている。◇自転車競技部、県総体総合優勝おめでとう。狙って達成する難しさもある。ケガなど逆風をも打ち破った見事な2連覇。◇ソフトボール部「県総体ベスト16」。但馬ドームでは、部員達の素晴らしいプレーを見せて貰って、爽快な気持ちであった。◇ゴルフ部、個人8位入賞は至難のわざ。また、入学後ゴルフを始めて関西大会の出場キップを得たことにも拍手を送りたい。(T. K.)